

El Salvador a reunión cafetera internacional

Bogotá, agosto 14. (AP). Brasil y El Salvador aceptaron participar en la conferencia de países productores de café que se celebrará próximamente en México con el fin de examinar la situación del mercado internacional del grano.

La invitación les fue formulada por la reunión de cinco países productores del Caribe celebradas el 5 y 6 de agosto en Bogotá y fue transmitida por el presidente Alfonso López Michelsen a los presidentes del Brasil y El Salvador.

Geisel

El presidente de Brasil, Ernesto Geisel, res-

pondió en estos términos: "Tengo el agrado de acusar recibo del telegrama en el que vuestra excelencia y los jefes de Estado de Costa Rica, Venezuela y México, así como el primer ministro de Jamaica y el jefe de gobierno de Panamá, comunican los resultados de la reunión realizada en Bogotá, los días 5 y 6 del mes en curso, en lo que refiere al café. Respecto a la constitución de un fondo al que aporten recursos, de manera equitativa, los países exportadores e importadores miembros de la Organización Internacional del Café, así como las instituciones internacionales pertinentes, me complace informarle que el tema ha sido examinado por las autoridades brasileñas competentes que favorecen dicha ini-

Pasa a la página 40

Galindo Pohl va a reunión en Lima

Lima, 14 (LATIN). El secretario general adjunto de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Jorge Luis Zelaya, y el director del Departamento de Asuntos Jurídicos, Reynaldo Galindo Pohl, llegarán esta semana aquí para intervenir en el seminario internacional sobre operaciones para el mantenimiento de la paz.

Según se informó oficialmente, el seminario se realizará el 16

Pasa a la página 40

Banzer reitera que habrá elecciones libres en 1980

Río de Janeiro, agosto 14. (AP). (Por Eduardo Gallardo). El presidente boliviano Hugo Banzer reiteró que en 1980 habrá elecciones "libres y con sufragio universal en su país", y no descartó la posibilidad de presentarse como candidato presidencial en ellas. En una improvisada conversación con periodistas que lo abordaron cuando salía de su hotel frente a la famosa playa de Copacabana, Banzer negó también que el sistema nacional de información creado esta semana por su gobierno atente contra la libertad de prensa.

Banzer admitió que la centenario demanda boliviana de una salida propia al Océano Pacífico será parte de las conversaciones que sostendrá el lunes y martes

próximo en Brasilia con el presidente Ernesto Geisel.

El presidente boliviano, quien se encuentra en Río de Janeiro, viajará el lunes temprano a Brasilia.

Un periodista le preguntó entonces si la demanda boliviana de una salida al mar sería tema de

Pasa a la página 40

Disolución del DINA positivo para la política de Pinochet

Washington, agosto 14. (Latin). (Por Flora Holzman). El vocero del Departamento de Estado norteamericano declaró a Latin en una entrevista telefónica que la disolución de la Dirección de Inteligencia Nacional (DINA) chilena, se presenta como "un desarrollo positivo" en la política del general Augusto Pinochet. La cancillería estadounidense informó que tenía conocimiento de la abolición de la discutida DINA y que desea que ese paso "mejore la situación de los derechos humanos en Chile", añadió el vocero.

Según informes recibidos en Washington el gobierno chileno ha decidido la disolución de la Dina porque "ésta ya ha cumplido las funciones delicadas de la seguridad nacional, para las que había sido creada".

El Departamento de Estado

agregó que también había sido informado de la creación de la Central Nacional de Inteligencia (CNI), que tendría a su cargo la compilación y evaluación de informaciones referentes a la seguridad nacional.

El decreto ley 1876, publicado hoy en el diario Oficial de Chile, que anuncia la disolución de la DINA, derogó el decreto ley 521

Pasa a la página 40



GATO FILANTROPO. Nueva York, agosto 14 (AP). El director de la Sociedad Norteamericana Preventiva contra la crueldad con los animales, fue fotografiado con un gato llamado "Oso Grande", que ha dado mucha sangre para salvar la vida de otros gatos.

Eligen a Kiprianou candidato para suceder a Makarios

Nicosia, agosto 14. (AP). (Por Alex Efty). Los cuatro principales partidos políticos greco-chipriotas, desde los conservadores a los comunistas, eligieron al presidente interino Spiros Kiprianou como candidato común para suceder al finado presidente Makarios. La medida asegura la victoria de Kiprianou en las elecciones del 10 de septiembre. Kiprianou será proclamado presidente automáticamente como candidato sin oposición el 31 de agosto, si —como se espera— ningún candidato se presenta antes de expirar ese plazo.

Su mandato concluirá cuando termina el plazo de cinco años para el cual fue elegido Makarios, en febrero próximo, cuando deberá celebrarse otra elección para otro ciclo quinquenal.

En una declaración de agradecimiento a los partidos por el

apoyo que le han brindado, Kiprianou dijo que "continuaré lealmente la política de nuestro gran líder (Makarios), en todos los ámbitos, sin excepción".

"Haré todo lo que pueda para el fortalecimiento de la unidad del pueblo, de modo que podamos estar en condiciones de enfrentar juntos las adversidades en estos momentos críticos que atraviesa nuestro país y continuar

Pasa a la página 55

Padre del "Hijo de Sam" cree que todo es una pesadilla

Mineola, Nueva York, agosto 14. (AP). (Por Betsy Kennedy). Las lágrimas rodaron por el rostro de Nathan Berkowitz cuando confesó en conferencia de prensa que "lloré" cuando supo que su hijo adoptivo, David, fue acusado de ser el asesino "Hijo de Sam". "Hasta hace unos días mi vida era normal en mi retiro", dijo el ex propietario de una ferretería en el Bronx, de 68 años, a un grupo de periodistas frente a la corte de esta comunidad de Long Island donde un abogado amigo organizó la rueda de prensa.

"Entonces toda mi vida cambió", dijo Berkowitz, quien vino en avión desde Boynton Beach, en La Florida, después que su hijo, un trabajador postal, fue arrestado. "Todavía sigo pensando

que todo esto es sólo una pesadilla y que voy a despertar".

Berkowitz, que usaba anteojos oscuros para ocultar sus ojos enrojecidos, leyó una breve declaración, contestó unas pocas preguntas y tuvo un ataque depresivo. Luego se fue.

Dijo que no veía su hijo desde el verano de 1976 y que ignoraba

Pasa a la página 40

Francia considera entrega de armas defensivas a Somalia

Nairobi, agosto 15. (Latin-Reuter). Francia está considerando la posibilidad de entregar armas defensivas a Somalia, empeñada en una cruenta lucha con Etiopía por la posesión del desierto de Ogaudén, afirmó hoy aquí el canciller francés Louis de Guiringaud. El ministro de Relaciones Exteriores declaró que funcionarios militares de su país estudian una orden de compra somalí, pero señaló que en caso de aceptarla sólo se entregarán armas de tipo defensivo en pequeñas cantidades.

"Y serán los militares franceses los que decidirán qué armas son o no defensivas" añadió.

Estados Unidos y Gran Bretaña manifestaron, el mes pasado su deseo de suministrar armas a Somalia.

Estados Unidos declaró que es-

taba de acuerdo, en principio, en suministrar dichas armas en un esfuerzo por demostrar que Somalia no necesita depender totalmente de la Unión Soviética, que intensificó la ayuda de tipo militar a Etiopía.

Debido a la actitud soviética, somalí se acercó a Estados Unidos y otros países para tratar de diversificar sus compras de ar-

Pasa a la página 43



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO. Miami, Fla. agosto 14 (AP). Panorámica de un DC-9 de la Fuerza Aérea Venezolana que fue blanco anoche de un atentado dinamitador. Un grupo activista hispano se atribuyó la respon-

sabilidad del acto en represalia por la encarcelación de exiliados cubanos en Venezuela, según un comunicado dado a conocer por el mismo grupo.